
 

  

 
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 18. September 2014 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 16.09.2014 
 
 

Betreff: Nahverkehrsabgabe – Ihre Stellungnahme 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Im Rahmen der medialen Berichterstattung rund um den Budgetvoranschlag für die kommenden 
Jahre forderte ein Mandatar einer im Gemeinderat der Stadt Graz vertretenen Fraktion als mögliche 
Voraussetzung für seine Zustimmung zum Budgetentwurf unter anderem die Einführung einer 
sogenannten Nahverkehrsabgabe. Diese würde im Falle ihrer tatsächlichen Einführung aber eine 
deutliche Belastung für die Grazer Wirtschaft darstellen.  
 
Daher richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 
nachstehende 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Wie stehen Sie in Ihrer Eigenschaft als zuständiger Finanz- und Wirtschaftsstadtrat zur Einführung 
einer Nahverkehrsabgabe? 
 


